

Cursos gratuitos de monitor de aula matinal, comedor y transporte escolar dirigido a jóvenes de entre 16 y 29 años en la Casa de la Juventud

Las clases empezarán el 20 de septiembre y se impartirán en la Casa de la Juventud de lunes a viernes en horario de mañana.

La Concejalía de Juventud ofrece el curso gratuito de monitor y monitora de aula matinal, comedor y transporte escolar que se impartirá de septiembre a noviembre en la Casa de la Juventud. Esta formación reglada forma parte del Programa Integral de Cualificación y Empleo (PICE) Plan de Capacitación 2023 que promueve la Cámara de Comercio con la colaboración del Servei Valencià d'Ocupació i Formació Laboral de la Generalitat Valenciana y el Ministerio de Trabajo con fondos sociales europeos.

Con esta acreditación, el alumnado adquirirá los conocimientos específicos para desarrollar las funciones de monitor tanto en el aula matinal, como en el comedor y en el transporte escolar y poder acceder a trabajar en estas actividades extraescolares en los centros educativos. Además, los jóvenes se formarán en habilidades sociales y empleabilidad para mejorar su integración en el mercado laboral. “Desde la concejalía de Juventud, debemos promover la formación profesional para que nuestros jóvenes consigan un puesto de trabajo y este tipo de cursos gratuitos que nos ofrecen las Administraciones Públicas son propuestas muy interesantes para ellos”, añade el concejal de Juventud, Carlos Soler.

El curso está dirigido a jóvenes de entre 16 y 29 años y el plazo de inscripción ya está abierto a través de la Casa de la Juventud. Los jóvenes interesados en cursar esta formación deben estar inscritos y activos en Garantía Juvenil, participar en el Programa Integral de Cualificación y Empleo y realizar la orientación vocacional antes de la formación. El curso consta de 150 horas lectivas y está dividido en siete módulos que se impartirán del 20 de septiembre al 6 de noviembre en horario de lunes a viernes de 9 a 14 horas.

Noticia publicada el 21 de Agosto de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoria: Juventud.



MONITOR AULA MATINAL, COMEDOR Y TRANSPORTE ESCOLAR

PROGRAMA PICE PLAN DE CAPACITACION 2023

Curso Gratuito Formación Septiembre- Noviembre 2023: Monitor Aula Matinal, Comedor y Transporte Escolar (150 horas)

Si eres joven, y tienes entre 16 y 29 años, te ofrecemos este curso de formación, en el que vas a adquirir los conocimientos necesarios para desempeñar las funciones de monitor de aula matinal, comedor y transporte escolar. Además, te formaremos en habilidades sociales y empleabilidad para mejorar tu incorporación al mercado laboral.

Fechas y lugar de realización: Módulo 1: Del 20 de septiembre al 5 de octubre de 2023). Módulo 2- 7: Del 6 de octubre al 6 de noviembre de 2023. Sin clase el 13 de octubre. Casa de la Juventud. C/ Fray Posidonio Mayor nº 30.

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

Programa:

1. Habilidades Sociales y Empleabilidad (**Obligatorio 60 horas**)
2. La educación en el comedor escolar
3. Recursos de animación específicos para el comedor escolar
4. Transporte escolar
5. Derechos y deberes de los usuarios
6. Gestión pedagógica del Aula matinal
7. El juego como recurso para el ocio educativo

Requisitos: Estar inscrito y activo en Garantía Juvenil, participar en el PICE y realizar la Orientación Vocacional antes de la formación.

Más información:

Casa de la Juventud Tfno: 966810338

Mail: juventud@villajoyosa.com